

- Quand on vient à Trottinette pour la première fois, on vient pour sortir un peu de la maison, pour que les enfants jouent, pour qu'ils rencontrent d'autres enfants.
Mais très vite, on se rend compte que c'est bien plus que ça.
- On est accueilli dans la bonne humeur, avec le sourire. Les animatrices font preuve de beaucoup de bienveillance et de discrétion. C'est un lieu de convivialité.
- On se sent bien. Tout est fait pour le bien-être des enfants. Les jeux à disposition, les activités proposées. On peut baisser un peu le niveau de vigilance. On se sent en sécurité.
- Au début, les enfants partagent les jeux, les activités et le goûter. Les parents partagent un café, puis une anecdote, une expérience. Parfois des drôleries ou des conseils. Des émotions. Et des numéros de téléphone aussi!
- Les enfants aussi se sentent bien. Ils se créent des rituels et font aussi des découvertes. Les animatrices savent proposer des activités différentes en fonction des humeurs ou des besoins des enfants tout en respectant leur rythme et celui des parents.
- Trottinette est bien un lieu qui accueille les enfants ET les parents, physiquement et émotionnellement.

MERCI. ❤

Clementine

Ce que nous aimons au LAEP Trottinette de l'Isle Jourdain :

- * Horaires d'ouverture fréquentes en semaine
- * Ambiance familiale "comme à la maison"
- * Variétés des jeux & jouets
- * Anonymat
- * Ass. mat. disponibles et agréables



Très bel esprit d'accueil et d'écoute.
C'est un lieu où l'on se sent paisible.

Il y a de nombreuses activités
possible pour éveiller nos enfants
à toutes sortes d'activités : musique,
peinture, motricité ...

Bonjour,

Je suis maman d'un petit garçon de 2 ans et je viens au LAEP depuis un an. Mon fils étant gardé exclusivement par sa mémie, j'apprécie de venir au LAEP les samedis matins pour partager un temps de jeu avec lui. Il trouve au LAEP un espace agréable, bien aménagé, avec des jeux variés et pédagogiques. Il peut aussi pratiquer des activités créatives comme la peinture, ou des activités motrices sur la terrasse couverte avec le toboggan et les petits engins. De plus, cela lui permet de rencontrer d'autres enfants et d'autres adultes, de se sociabiliser en vue de la séparation avant une éventuelle entrée en halte-garderie, puis à l'école dans un an. Quant à moi, cela me permet d'échanger avec les accueillantes sur certains sujets concernant mon rôle de maman et l'éducation de mon fils. Cela favorise aussi les rencontres et les échanges avec d'autres parents. L'accueil est gratuit et sans inscription, ce qui permet de suivre le rythme de l'enfant. Le LAEP est donc un lieu d'accueil, de jeux et d'écoute très intéressant, encadré par des professionnelles motivées et à l'écoute.